

Viele Kinder glücklich gemacht

Gute Resonanz auf das Ferienprogramm – Großes Familienfest am 23. August

■ Von Alexandra Rüther

Beverungen (WB). Das Kinderferienprogramm in Beverungen ist ein voller Erfolg gewesen. 120 Kinder, 20 mehr als 2014, standen auf der Anmeldeliste. »Zählt man unsere 31 Veranstaltungen zusammen, haben wir insgesamt 598 Kinder betreut«, resümierte Martina Müller vom Beverunger Kinderschutzbund gestern im Rathaus.

Dazu kommen noch die Kinder, die die Poolparty der Sparkasse und das Fußballcamp des FC-Blau-Weiß besucht haben und die nicht vom Kinderschutzbund gezählt wurden. »Dieses Programm ist nur möglich dank der Unterstützung unserer Sponsoren, der verschiedenen Vereine und Gruppierungen und der Firmen. Auf deren Hilfe sind wir angewiesen, da unser Ferienprogramm ohne öffentliche Mittel bewältigt wird«, betonte Rosi Frischemeyer vom Kinderschutzbund, der 1984 von einigen beherzten Damen ins Leben gerufen wurde. »Dazu gehörten neben Johanna Gomoll als Vorsitzende Maria Schmitz, Ruth Dörfel, Hannelore Hering, Marlies Müller und Luise Schuster«, erinnerte Rosi Frischemeyer.

Gabriele Popp-Linder, die 27 Jahre lang Vorsitzende des Kinderschutzbundes in Höxter war und noch heute im Vorstand aktiv ist, habe diesen Prozess gefördert und begleitet. Für das jetzt anstehende Familienfest habe sie spontan die Schirmherrschaft übernommen, sagte Frischemeyer und erklärte: »Angespornt durch die große Re-



sonanz beim Ferienprogramm haben wir uns entschlossen, die Idee von Arno Baumann aufzugreifen und ein Tag mit Sport und Spiel für unsere Kinder zu veranstalten.« Daraus geworden ist das Familienfest am Sonntag, 23. August, auf dem Sportplatz des SSV Würgassen.

»Wir möchten mit dem Fest eine weitere Plattform bieten, wo sich Vereine und Gruppen öffnen und zeigen können. Die Kinder können die verschiedenen Möglichkeiten des Spielens und Sporttreibens

kennenlernen«, so Frischemeyer weiter. Die Frage der Integration spiele dabei natürlich eine wesentliche Rolle. »Wir stehen deshalb in Kontakt mit der Integrationsbeauftragten Carina Vössing.

Zum Programm gehören unter anderem sportliche Wettbewerbe mit schönen Preisen, Tanzvorführungen der Prinzengarde des CVWB, Kinderschminken, Torwandschießen, eine Hüpfburg und Feuerwehroldtimer. Mit einer großen Tombola hoffen die Verantwortlichen des Kinderschutzbun-

des, bereits ein Startkapital für das Ferienprogramm 2016 sammeln zu können. Mit im Angebot wird dann sicher wieder eine Übernachtung auf dem Hofgut Stammen sein. Von der Nacht im Heu hätten die Kinder besonders geschwärmt. Ebenfalls hoch im Kurs standen der Besuch der Oetker-Werke und die Fahrt ins Rastiland. Der Lohn für die Ehrenamtlichen ist die Freude der Kinder. Denn – wie es Arno Baumann zusammenfasste: »In jedem Kinderherzen steht eine kleine lachende Sonne.«

links) Hannelore Hering, Gabriele Popp-Linder, Sonja und Kiara Mascher, Martina Müller und Arno Baumann.
Foto: Alexandra Rüther